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Anfrage 

der Abgeordneten PEIER, GAABHER-MEYER,DR. OFNER, DR. FRISGIENSGILAGER 

an den Herrn BW1desmir..ister für Unterricht tUld KtUlst 

betreffend Drogenproblem - Linzer Schulen 

In Beantworttmg einer Mündlichen Anfrage des ErsttUlterzeichneten betreffend 

das Drogenproblem im Schulbereich (135/101) kündigte der Herr Bundesminister 

für Unterricht und Kunst am 20.2.d.J. einen Bericht des Landesschulrates 

.für Oberästerreich an. Dieser sollte über bestimmte Vorgänge Aufschluß 

geben, die von derKRONENZEI11.JNG unter dem Ti tel "Linz: Auf Schülerbällen 

wird Heroin gespritzt" am 3.2.1980 gemeldet worden waren. 

Da seit der gegenständlichen Fragestunde des Nationalrates ca. 2 Mbnate ver

gangen sind, riChten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundes

minister für UnterriCht und Kunst die 

Anfrage 

Liegt Ihnen der Bericht des Landesschulrates für Oberästerreich über die 

in Rede stehenden Vorkommnisse mmmehr vor - und, wenn ja, wie lautet 

dieser? 
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